

MAPF [0055] 10/11/2013 16h37 Maroc-Qatar-sécurité sociale-forum

OUVERTURE A DOHA DU FORUM MONDIAL DE LA SECURITE SOCIALE AVEC LA PARTICIPATION DU MAROC

Economie / Social

Doha, 10 nov. 2013 (MAP) - Les travaux du Forum mondial de la sécurité sociale se sont ouverts dimanche à Doha, à l'initiative de l'Association internationale de la sécurité sociale et de l'Administration générale des retraites et de l'assurance sociale du Qatar.

Le Maroc est représenté à cet événement, qui se poursuit jusqu'à jeudi prochain, par une délégation comprenant les représentants de la Caisse marocaine des retraites (CMR), la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) et le Régime collectif d'allocation de retraite (RCAR), outre les représentants du ministère de l'Economie et des finances.

Réunissant des délégations de 120 pays, ce Forum constitue, selon les organisateurs, un cadre idoine pour l'échange des expériences, stratégies et meilleures pratiques entre les professionnels dans le but de renforcer les compétences administratives en matière de sécurité sociale, retraite et assurance sociale.

Lors de la séance d'ouverture, le président du Conseil des ministres et ministre de l'Intérieur qatari, Cheikh Abdallah bin Nasser bin Khalifa Al Thani, a noté que de plus en plus de pays du monde font face à des défis considérables en ce qui concerne la satisfaction des besoins des régimes de sécurité sociale, sur fond d'augmentation du nombre des retraités et personnes âgées.

Les contraintes financières découlant de cette situation rendent nécessaire de concevoir des solutions permettant de mobiliser les ressources financières à même de combler les besoins en la matière, a-t-il mis en avant.